

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2 0 2 2



SUBBAGIAN HUMAS

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Media Online	
Media Cetak	Kompas

JIS Resmi Jadi “Rumah” bagi Persija

JAKARTA, KOMPAS – Gubernur DKI Jakarta Anies Baswedan menepati janjinya untuk menjadikan Jakarta International Stadium atau JIS sebagai kandang bagi klub sepak bola kebanggaan warga Ibu Kota, Persija. Sayangnya, saat peresmian JIS yang ditandai dengan laga persahabatan Persija melawan klub asal Thailand, Chonburi FC, Minggu (24/7/2022), pembatas tribune bawah sebelah utara roboh akibat ulah pendukung Persija, The Jakmania.

Peresmian JIS dimeriahkan konser musik grup band Dewa 19, Kotak, dan Setia. Meski acara dimulai sore, warga mulai berdatangan ke JIS sejak siang.

Peresmian JIS ditandai dengan tendangan bola oleh Gubernur DKI Jakarta di atas lapangan berumput hibrida. Dalam sambutannya, Anies mengatakan, seperti janjinya JIS akan menjadi rumah atau kandang Persija.

“Hari ini saya menyerahkan JIS kepada The Jakmania, warga Jakarta, dan Indonesia. Jaga tempat ini dengan sebaik-baiknya, ini rumah kita tempat yang mempersatukan kita. Suporternya adalah supporter teladan bagi semua,” katanya.

Menurut Anies, JIS merupakan sebuah mahakarya yang di-

kerjakan 100 persen oleh anak bangsa untuk warga Jakarta dan Indonesia. Ia pun mengapresiasi jasa warga, pekerja, Jakpro, hingga dukungan pemerintah pusat dari Presiden Joko Widodo atas terbangunnya JIS.

“Anak-anak Indonesia yang bekerja dalam proses ini tidak terlihat wajahnya, tetapi yakinlah mereka memiliki jejak di bangunan yang luar biasa ini. Membangun stadion yang membawa kebanggaan bagi Jakarta dan Indonesia,” katanya.

Ramah lingkungan

JIS menjadi salah satu proyek Pemprov DKI Jakarta yang dibangun di atas lahan bekas Taman BMW seluas 26 hektar. Pembangunannya menelan anggaran Rp 4,5 triliun. Dibangun sesuai standar Federasi Asosiasi Sepak Bola Internasional (FIFA), JIS dirancang memiliki kapasitas 82.000 penonton.

JIS dibangun dengan sejumlah keunggulan, seperti atap stadion yang bisa dibuka tutup. JIS juga mendapat sertifikat sebagai bangunan hijau ramah lingkungan (*green building*).

Stadion setinggi 82 meter itu memiliki berbagai inovasi fasilitas dan teknologi, seperti *sky*

viewing deck atau jalur pandang di ketinggian, penggunaan rumput hibrida, dan *retractable roof* atap yang dapat terbuka dan tertutup sesuai dengan kebutuhan. Atap seperti itu memungkinkan pertandingan berlangsung dalam kondisi cuaca apa pun. Struktur atap menggunakan membran *ethylene tetra fluoro ethylene* (ETFE) yang ringan dan tahan cuaca. Untuk penerangan, stadion ini memiliki lampu-lampu dengan tingkat pencahayaan berstandar internasional, yakni sebesar 2.500 lux ketika atap ditutup.

Kemegahan dan berbagai teknologi itu sedikit tercoreng karena pembatas tribune bawah sebelah utara roboh. Tribune itu ramai dan penuh oleh pendukung Persija Jakarta.

Robohnya pembatas sepanjang 20 meter tersebut memakan satu korban. Petugas langsung membawa penonton itu untuk mendapatkan perawatan medis.

Direktur Utama Jakpro Widi Amanasto mengatakan, pihaknya akan mengevaluasi lagi seluruh struktur bangunan agar kejadian itu tak terulang. Apalagi, JIS baru pertama kali dipakai pertandingan dengan jumlah penonton sebanyak itu.

(GIO)